

PASADO DESCONOCIDO

Año 1027 a. C

Ni la incesante lluvia ni los desconocidos parajes echaran hacia atrás al embravecido ejército. El objetivo estaba claro. Era lo que habían decidido.

Bajaron en tropel de los juncos y se adentraron en la selva, sigilosos, pues no podían dejarse ver. El bosque empezaba a clarear. ¡Ahí estaba! Ya se vislumbraba, ya... El suelo pareció venirse abajo, el desconcierto era generalizado, nadie supo qué pasaba ni pudo reaccionar y finalmente se hizo la oscuridad.

Año 2014 d. C

Hank salió corriendo por el pasillo del edificio. ¡Ahora podían empezar a trabajar! Al fin, tras varios años dando palos de ciego, tenían una base sólida con la que empezar a trabajar y a desvelar uno de los grandes misterios que tanto había enigmado a la población. Tras comunicarle la noticia a su equipo de investigación, que tan incondicionalmente lo había apoyado siempre, fue a ver a su secretaria y concertó una cita para todos los medios de comunicación para el día siguiente. Tales eran sus nervios y su ilusión que el resto del día y de la noche se le pasaron volando.

A la mañana siguiente salió corriendo de casa, a esa gente no le gustaba que le hicieran perder el tiempo. Reunió a su equipo, lo preparó todo y fueron corriendo a la sala de conferencias para decidir su futuro.

La sala estaba llena, era evidente que la expectación por lo que podía decir era enorme.

-Buenos días, señoras, señores- comenzó Hank-. Veo que muchos de ustedes tienen un gran interés, bien, intentaré no defraudarles.

El caso es que aunque ustedes no lo sepan, llevamos ya algunos años tratando de averiguar qué pasó con el famoso ejército “ Los tunicas fieles “ del emperador Zhou Yin-Shang de la dinastía Shang. Como sabrán la dinastía Shang desapareció en el año 1027 a. C. Hay muchas hipótesis sobre las causas que llevaron a su desaparición, pero ninguna ha podido ser confirmada porque fue como si hubiesen desaparecido de la faz de La Tierra. Nosotros, damas y caballeros, hemos descubierto por qué no han sido encontrados. Básicamente porque no están allí- ya había dicho lo más importante-.

El asombro en la sala era más que perceptible, los susurros eran incesantes, pero ahora comenzaba la ronda de las preguntas.

-¿En qué se basan para decir eso? -fue la primera pregunta-.

-Tenemos documentos escritos que evidencian la salida del emperador y de todo su ejército justo en el año del cambio de dinastía – respondió Sarah, una compañera suya-.

Las ganas de la sala por conocer más sobre el tema eran sobresalientes, y con esto fue la segunda pregunta.

-No puedo evitar preguntarme, ¿y hacia dónde? – preguntó otro periodista.

-Sólo sabemos que fuera de Asia, pero nada más – contestó esta vez Elysa, otra compañera de Hank.

Algunas personas de la sala quedaron un poco desconcertadas. Pero ahora iba la tercera pregunta.

-Y yo quiero preguntar, ¿por qué un emperador saldría de Asia con todo su ejército dejando desprotegido a su país? – fue la última pregunta.

-Tampoco lo sabemos, lo estamos investigando- le tocó responder esta vez a Mike.

La sala se fue desalojando, la falta de datos indignó a los periodistas y el equipo de investigación quedó un poco tocado y temeroso por lo que pudiera pasar.

Al día siguiente, cuando Hank entró al edificio, todos lo esperaban para saber lo que iba a pasar. Esto fue lo que les dijo:

-He estado hablando con los de arriba y me han dicho que tenemos un mes para obtener una teoría convincente, que como no lo consigamos, esto lo cierran y nos echan a todos.

Lo más lógico hubiera sido que se hundieran y lo tiraran todo, pero al contrario, comenzaron a trabajar con más ahínco que nunca.

Tenían que empezar a encontrar elementos que unieran las piezas de aquel rompecabezas, rápido.

Al tercer día de investigación, sin que nada nuevo hubiera sucedido, Mike trajo algo que parecía ser interesante, un extraño anillo que fue a enseñar directamente a Hank.

-¿Qué le ves de raro Mike? Es un anillo azteca, creo – dijo Hank-

-Yo también lo pensaba, Hank. Pero resulta que tiene más de 3.000 años, y los aztecas empezaron a existir poco más de 1000.

-Hay que ponerse de lleno con esto, aunque no tengo ni idea de cómo podemos unirlo –reflexionó pensativo Hank-

Una semana después ya tenían algunas pruebas importantes más: habían estado buscando en todo el entorno de Centroamérica y habían encontrado restos de barcos “juncos” hundidos en las proximidades de la costa oeste; investigando un poco más habían averiguado que por el aspecto podían pertenecer a la dinastía Shang, aunque ya estuvieran muy corroídos.

Así que ya sabían dónde debía estar más o menos el ejército del emperador.

Otra semana acababa de pasar y con esto iban tres de las cuatro que les habían dado, pero no necesitaban más, porque aunque les hubiera dado muchos quebraderos de cabeza habían ido enlazando todo, eso sí, con mucha ayuda de diversas universidades, estudiosos y entendidos de todas las materias. Habían formado un gran equipo de investigación, el mayor de todos los tiempos y en un período increíblemente reducido.

Hank, al que habían nombrado jefe del equipo de investigación tenía ya elaborada la noticia que daría mañana. Leyó el discurso por última vez antes de irse a la cama:

“Querido MUNDO:

Lo que aquí os voy a contar va a cambiar vuestra manera de ver el mundo.

El emperador Zhou Ying – Shang y su ejército murieron en el mismo lugar, pero no en el mismo momento. Zhou Ying – Shang embarcó de manera secreta para Centroamérica, concretamente hacia el imperio Maazin, un imperio actualmente desconocido pero muy importante, pues a partir de él surgieron los imperios MAYa, AZteca e INca, que se fueron desdoblado con el paso del tiempo y de manera desigual y tomando como costumbres sólo las que a su Elegido (líder) le parecieran bien. Las separaciones surgieron cuando hubiera grandes revoluciones.

Volviendo con Zhou Ying – Shang ; éste se casó con la emperatriz Maazin, lo que causó la ira de todo su pueblo que, cuando se enteró, mandó a su exfiel ejército contra él, pero el ya emperador Maazin, habiendo previsto dicha situación montó una compleja trampa para ser el 1027 a. C. y una vez que su ejército estuvo colocado sobre la superficie, accionó la trampa y todos ellos quedaron sepultados. Si nunca se ha encontrado es porque está bajo el templo de Tiuat.

Lo que habían dado de sí un anillo y unos barcos inicialmente para luego conseguir el resto.

Hank se fue a dormir con una sensación rara en el cuerpo. No todos los días se cambiaba la Historia.

SERGIO SANJURJO BARRIO. 4º ESO B